

Succès de l'IPO de Balyo : l'arrivée en bourse s'effectue à 4,11 euros par action

Balyo, une des entreprises du portefeuille de Seventure, a annoncé le large succès de son introduction en bourse sur le marché réglementé d'Euronext à Paris le 8 juin 2017. Au regard de la forte demande constatée, le Conseil d'administration de Balyo, réuni le 8 juin 2017, a fixé le prix de l'offre à 4,11 Euros par action, en haut de la fourchette indicative de prix.

Il a en outre été décidé d'exercer l'intégralité de la clause d'extension, permettant à Balyo de lever un montant de 39,8 ME, susceptible d'être porté à 45,8 ME en cas d'exercice intégral de l'option de surallocation.

La demande totale exprimée s'est élevée à 56.739.386 titres, soit un taux de sursouscription global de 6,7 fois.